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Treppenstufen Adolf Mittag See 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit einiger Zeit sind die letzten Treppenstufen von den Seeterrassen am „Le Frog“ hinunter 

zum Adolf Mittag See durch einen Bauzaun gesperrt. Laut Volksstimme-Artikel vom 

05.07.2021 und der Erklärung von Stadtsprecherin Kerstin Kinszorra wurde die mangelnde 

Standsicherheit im Zuge einer statisch-konstruktiven Begutachtung bestätigt. Zu dieser Zeit 

war ein spezialisiertes Planungsbüro damit beauftragt, ein Sanierungskonzept inklusive 

Kosteneinschätzung zu erarbeiten. In der Information I0050/22 „Änderungen in der Planung 

zur Modernisierung der Stadthalle mit Außenanlagen / Teil B“ und der Anlage 5 - 

Entwurfsplan Teilbereiche, endet die Modernisierung der Außenbereiche (Teilbereich 2 - 

Festwiese) jedoch an der o.g. Treppe zum Adolf Mittag See. Mir ergeben sich diesbezüglich 

folgende Fragen: 

 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Ausarbeitung des Sanierungskonzeptes für die Treppe? 

Liegt das Konzept bereits vor? 

 

Wenn ja: Wie sieht die Kosteneinschätzung des Planungsbüros aus? 

 

Wenn nein: Wann kann mit der Fertigstellung gerechnet werden? 

 

2. Ist das Konzept bereits (bzw. nach Fertigstellung) einsehbar?  

 

Wenn ja: Wo kann das Sanierungskonzept eingesehen werden? 

 

3. Wurde eine Sanierung der Pergola am Adolf Mittag See in der DS0383/21 „Finanzierung 

zur Modernisierung der Stadthalle mit Außenanlagen / Teil B Außenanlagen“ 

berücksichtigt? 

 

Wenn nein: Warum nicht? 

Wenn ja: Wann wird mit der Fertigstellung der Modernisierungen gerechnet? 
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4. Es sollte das Bestreben der Stadt sein, dass es nach einer millionenschweren Investition 

nicht dazu kommt, dass die Außenbereiche der Stadthalle saniert sind, die Gäste und 

Touristen jedoch vor einem Bauzaun an der Treppe zum Adolf Mittag See stehen. 

Ist geplant, die Modernisierung der Außenbereiche der Stadthalle zeitgleich mit der 

Sanierung der Treppe zum Adolf Mittag See fertigzustellen?  

 

Ich bitte Sie, um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

Evelin Schulz  

Stadträtin 

 

 

Anlagen:  

1. Fotos Bauzaun Treppe Adolf Mittag See; Mai 2022 

2. I0050/22 Anlage 5 - Entwurfsplan Teilbereiche 
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